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Sujet :[INTERNET] consulta�on ENROBÉS ACR à ÉPUISAY

Date :Mon, 27 Nov 2023 20:55:48 +0100 (CET)

De :lucie derevier

Pour :pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr

Monsieur Le Préfet,

Je soutiens ce projet car je pense que c’est une bonne initiative qui nous

permettra d’avoir de l’enrobé à proximité, permettant de réduire les

émissions liées aux transports.

De plus, je préfère que l’on privilégie les centrales à petite échelle au lieu 

de très grosses centrales, qui en cas de défaillance représentent un risque bien

plus important.

Je ne doute pas que tout sera mis en œuvre pour limiter au maximum les nuisances.

En espérant que votre décision en tiendra compte.

Vous souhaitant bonne réception.

Cordialement

Lucie DEREVIER
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